

En una rueda de prensa de Weber y Montserrat

El PPE pide a los socialistas europeos “que se pongan del lado del Estado de derecho”

Estrasburgo, 21 de noviembre de 2023-

- El presidente del Grupo del Partido Popular Europeo en el Parlamento Europeo, **Manfred Weber**, y la vicepresidenta del grupo y portavoz del PP en Europa, **Dolors Montserrat**, han ofrecido hoy una rueda de prensa sobre el debate “Amenaza al Estado de derecho como consecuencia del acuerdo gubernamental en España” que se celebrará mañana en la Eurocámara.
- **Manfred Weber** ha mostrado su “preocupación por lo que está pasando en España, donde hay millones de españoles manifestándose pacíficamente y ondeando banderas europeas y españolas en contra del acuerdo político de Pedro Sánchez y los separatistas y contra la ley de amnistía y en defensa del Estado de derecho”.
- Weber ha reclamado que la Comisión Europea escuche a la sociedad civil, empezando por el Consejo General del Poder Judicial, el Tribunal Supremo, las cuatro asociaciones de jueces y las dos de fiscales”.
- Weber ha lamentado que “Sánchez eligió formar gobierno con separatistas radicales que no respetan la Constitución, rechazando la oferta de Alberto Núñez Feijóo de Pactos de Estado, que era un acuerdo entre partidos demócratas para hacer las reformas que España necesita”.
- “Esto se debe al egoísmo de Pedro Sánchez que simplemente se agarra al poder. Eso es lo que le interesa a Sánchez, al que no le preocupan los intereses reales de los españoles”.
- A continuación, **Dolors Montserrat** ha explicado que el objetivo del debate de mañana es “hacer sonar la alarma para que la Comisión Europea vigile de cerca lo que está haciendo y va a hacer el gobierno de Sánchez y que la Comisión esté lista para actuar”.

- Ha señalado que “los socialistas europeos tienen la oportunidad mañana en el Pleno de demostrar que su defensa del Estado de derecho está por encima de los intereses partidistas y los intereses personales de un presidente de un Gobierno, como es el español”.
- “Les pedimos a los socialistas y a los líderes socialistas europeos, como el canciller alemán Scholz, que defiendan el Estado de derecho en Europa, y no a quien pretende acabar con él en España. No valen dobles varas de medir”.
- El PPE siempre ha defendido el estado de derecho en todos los países europeos, independientemente de quién gobierne.
- La portavoz ha explicado que “este gobierno es el fruto de un acuerdo político entre los socialistas y los separatistas catalanes, a cambio de siete votos”.
- “Este acuerdo político prevé tres cosas que creemos suponen un ataque contra el Estado de derecho. La primera es una proposición de ley de amnistía que borra una década de procedimientos y sentencias judiciales y que afecta a más de mil personas y a delitos de corrupción, desvío de fondos públicos e, incluso, terrorismo”.
- “El alcance de esta proposición de ley es todavía desconocido porque a partir de hoy empieza su trámite en el parlamento español. Esta es la primera prueba del cumplimiento del acuerdo político”.
- En segundo lugar, la introducción del concepto del “lawfare”, que da primacía a las decisiones del poder legislativo sobre el judicial. “Y esto es una música que ya hemos escuchado en los últimos tiempos en la Unión Europea, ya sea una rapsodia húngara o un vals polaco”.
- La segunda prueba la hemos tenido ayer, con el nombramiento de Bolaños como ministro de Justicia, a la vez que ministro de Presidencia y responsable con relación con las Cortes. “Con este nombramiento se empieza desdibujar la línea de separación de poderes, es la confusión entre el Poder Legislativo, el Judicial y el Ejecutivo, ya que todo recae en el mismo ministro, el mismo que fue el redactor del acuerdo político”.
- Por último, “el acuerdo político entre socialistas y separatistas catalanes

también prevé que las decisiones del gobierno se someterán a la evaluación de una comisión en la que habrá mediadores-verificadores internacionales y cuyas reuniones se van a celebrar en Ginebra. Esto es algo nunca visto, que un gobierno de los 27 países de la UE se negocie en un hotel de Bruselas y se controle desde Ginebra”.

- “Estos son algunos de los interrogantes a los que nos enfrentamos con este gobierno de Pedro Sánchez. Suficientes para que la Comisión Europea encienda el radar para defender la democracia en España”.
- “Sánchez quiere levantar muros entre españoles mientras derriba el muro del Estado de Derecho, en una Europa en la que unidos derribamos el último muro que nos separaba entre europeos”, ha concluido.